

Geduldsprobe für die Autofahrer



Foto: tp

Baustelle am Obstmarschenweg

tp. Bützfleth. An der Baustelle der vielbefahrenen Pendlerstrecke Obstmarschenweg im Zentrum von Stade-Bützfleth laufen die Arbeiten planmäßig. „Es wird den Autofahrern jedoch viel Geduld abverlangt“, sagt Bürgermeister Hartlef mit Blick auf die Staus wegen der halbseitigen Sperrung. „Vereinzelte Beschwerden gibt es natürlich“, so Hartlef. In den vergangenen Tagen wurde die Zufahrt vom Flethweg auf den Obstmarschenweg gesperrt. Grund waren Arbeiten an Wasserleitungen, die jedoch nichts mit der Ortskernsanierung zutun haben.

10.06.2017